



A la découverte des animaux de la mare

publié le 26/05/2019 - mis à jour le 15/06/2019

Descriptif :

Cette activité s'inscrit dans le programme des sciences de la vie et de la Terre.

Vendredi 24 mai, équipés d'épuisettes, des élèves du club nature, des éco-délégués et les élèves de la classe de CP de l'école Marie-Antoine ont découvert les animaux de la mare.

Cette sortie « sur le terrain » a été l'occasion d'observer, manipuler, identifier des animaux. La mare est donc un outil pédagogique au service de l'apprentissage. Ainsi, les élèves ont appris à reconnaître des tritons, corises, vers, dytiques, larves de libellules et d'éphémères,...). Après le comptage des animaux, ils ont été relâchés.

Cette activité s'inscrit dans le programme des sciences de la vie et de la Terre.

Portfolio

